

COMMUNIQUE DE PRESSE

Rodez, le 28 mars 2023

Action au niveau de la barrière de péage du Viaduc de Millau

A partir de 10h30 ce matin, environ 200 personnes et 100 véhicules se sont regroupés au péage du Viaduc de Millau.

Les organisateurs de cette manifestation se sont spontanément présentés aux forces de l'ordre présentes sur place et ont affiché leur volonté de ne rechercher en aucun cas un affrontement, et de manifester sans mise en danger d'eux-mêmes et des automobilistes.

Le constat ayant été fait d'une attitude pacifique des manifestants, sans provocation vis-à-vis des forces de l'ordre et sans entrave à la circulation, à la différence des événements des 8 et 23 mars, les gendarmes ont assuré la sécurisation de la zone et des personnes présentes et effectué les contrôles nécessaires pour éviter tout débordement et maîtriser les risques pour les personnes et les biens.

Le préfet de l'Aveyron félicite les forces de l'ordre pour leur gestion efficace et proportionnée de cette manifestation, encadrée dans le temps et sans aucun incident ou mise en danger, tout en maintenant la libre circulation sur la A 75.